

RETOUR SUR

Le 13 juin 2023 – Une journée de formation autour de la pair-aidance organisée au CHAI

Le Centre Hospitalier de Santé Mentale de l'Isère (CHAI) accueillait le 13 juin dernier la formation "Pair Aidance en santé mentale" à destination des professionnels de santé. Cette initiative, co-portée par les deux établissements en santé mentale de l'Isère, l'Etablissement de Santé Mentale des Portes de l'Isère (ESMPI) et le CHAI, s'inscrit pleinement dans le déploiement du PTSM dont elle constituait l'une des actions prioritaires pour 2023 (C.2.1). La journée s'est articulée autour de nombreux témoignages tant de pairs aidants que de professionnels engagés dans cette pratique encore innovante et a ainsi réuni près d'une centaine de personnes (participants et intervenants inclus : pair-aidants, infirmiers, cadres de santé, psychologues, assistants sociaux, etc.).



Une journée similaire est prévue à l'ESMPI en juin 2024.